

Salida
Garantizada



27 de abril 2025

Estambul & Marruecos

INCLUYE:

- Vuelo directo a Estambul, con Turkish Airlines.
- **Estambul**
4 noches de alojamiento con desayuno, zona Taksim, 4★
1 noche de alojamiento con desayuno, zona aeropuerto, previa al vuelo de regreso.
Visita a la Mezquita de Solimán el Magnífico.
Excursión Paseo en Barco por el Bósforo.
- **Marruecos**
9 noches de alojamiento con desayuno buffet:
Casablanca | Tánger | Fez | Marrakech
7 cenas y 1 almuerzo (sin bebidas)
Entrada Medersa en Fez y Palacio Bahía en Marrakech.
- Excursiones y visitas detalladas en el itinerario, con guías de habla hispana.
- Traslados In/Out.
- Asistencia médica al viajero.
- Coordinación permanente.

Salida **Grupal**
Acompañada



TARIFA EN BASE DOBLE

U\$D 2293
+ IMP. U\$D 1698

Tarifa por persona en base doble, expresado en Dólares Estadounidenses. Incluye IVA, DNT y gastos administrativos. Aéreos con Turkish en clase economy. Incluyen impuestos y tasas de embarque. Equipaje permitido 1 bulto de 23 kg. por persona. Incluidos impuestos de hoteles. No incluye percepción del 5% para pagos en efectivo y/o depósito bancario según RG 3819/3825. De realizarse el pago en pesos, al cambio oficial, se debe sumar Percepción de Ganancias (30%). Salida sujeta a conformación de grupo. Cupos limitados. Operador responsable FyA Tour Leg.6915.



27 de abril 2025

Estambul & Marruecos

ITINERARIO

Salida **Grupal**
Acompañada

Día 1 Domingo 27 | BUENOS AIRES

Nos encontraremos en el aeropuerto internacional de Ezeiza a última hora de la tarde, para comenzar nuestro viaje con destino a Estambul.

Día 2 Lunes 28 | ESTAMBUL

¡Bienvenidos a Estambul! Al llegar al aeropuerto realizaremos el trámite de inmigración y aduana, y luego nos trasladaremos al hotel para alojarnos y disfrutar de nuestra estadía.

Día 3 Martes 29 | ESTAMBUL - PASEO POR EL BÓSFORO - BAZAR DE LAS ESPECIAS

Comenzaremos el día con un desayuno en el hotel y luego nos dirigiremos a disfrutar de una de las actividades más emblemáticas de Estambul: un paseo por el Bósforo. Durante este recorrido, podremos admirar los majestuosos palacios de los sultanes, las tradicionales casas de madera y vivir la historia de una forma única. A continuación, nos dirigiremos a una de nuestras visitas estrella: el Bazar de las especias. Allí, vamos a poder recorrer su gran variedad de

tiendas y disfrutar de la vibrante atmósfera del mercado.

Quienes lo deseen, tendrán la posibilidad de realizar una visita a la parte asiática de la ciudad y almorzar allí. Podremos conocer el Palacio de Beylerbey, una antigua residencia de verano de los sultanes, y contemplar las vistas del famoso puente colgante del Bósforo que conecta la parte europea con la parte asiática. Luego del almuerzo, también vamos a poder disfrutar de la tranquilidad de la Colina Camlica, el punto más alto de Estambul, que nos ofrecerá hermosas vistas panorámicas de la ciudad.

Al finalizar este increíble recorrido, volveremos de regreso al hotel para descansar y recargar energías.

Día 4 Miércoles 30 | ESTAMBUL - SOLIMAN EL MAGNIFICO

Luego de nuestro desayuno en el hotel, partiremos rumbo a conocer una de las principales joyas de Estambul: la mezquita de Solimán el Magnífico, situada en la tercera colina de la ciudad.

A continuación, tendremos tiempo libre para

disfrutar de un almuerzo típico en un restaurante local en la zona de Sultanahmet, contemplar la Mezquita Azul y conocer el Hipódromo que conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina, la Fuente del Emperador Guillermo y el Obelisco Egipcio.

Al final de la tarde, nos dirigiremos al famoso Gran Bazar, donde tendremos tiempo libre para perderse entre sus 4,000 tiendas llenas de vida y color. Cuando finalicemos nuestro paseo, volveremos de regreso al hotel para descansar y seguir disfrutando de todo lo vivido durante el día.

Día 5 Jueves 1 | ESTAMBUL

Desayunaremos en el hotel, y podremos disfrutar de un día libre para recorrer y explorar la ciudad a nuestro propio ritmo.

Día 6 Viernes 2 | ESTAMBUL - CASABLANCA

Al comenzar el día, desayunaremos en el hotel y luego, a la hora indicada, nos trasladaremos al aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino a Casablanca. Al llegar, nos alojaremos en el hotel y tendremos tiempo libre para relajarnos y cenar.

Día 7 Sábado 3 | CASABLANCA

Después de disfrutar de nuestro desayuno en el hotel, tendremos el resto del día libre para conocer la ciudad y rodearnos de su encanto.

Día 8 Domingo 4 | CASABLANCA - RABAT -TÁNGER

Comenzamos la mañana desayunando en el hotel y nos preparamos para realizar una visita panorámica por la ciudad. Recorreremos el Boulevard de la Corniche, el paseo marítimo, y continuaremos por la costa hasta llegar a Anfa, donde finalizaremos nuestra ruta en el exterior de la gran Mezquita de Hassan II. Quienes lo deseen, tendrán la oportunidad de ingresar y conocer su majestuoso interior.

A continuación, partiremos rumbo a la ciudad imperial de Rabat, la capital del reino de Marruecos desde 1912. Nuestra visita comenzará por el Palacio Real 'Dar el Makhzen', que alberga la mezquita de los 'Hombres de Fez', y luego continuaremos explorando la histórica

Kasbah de los Oudaias. Tendremos tiempo libre para seguir descubriendo estas maravillas a nuestro ritmo y, al finalizar el paseo, retomaremos nuestro rumbo hacia Tánger. Al llegar, nos alojaremos en el hotel y disfrutaremos de una deliciosa cena para cerrar el día.

Día 9 Lunes 5 | TÁNGER - XAOUEN - MEKNES- FEZ

Desayunaremos en el hotel antes de adentrarnos en la medina para explorar sus encantos. Luego partiremos hacia las montañas del Rif, donde se encuentra la encantadora y famosa ciudad de Xaouen. Haremos una breve parada para admirar esta población de casas blancas con puertas de color azul cobalto.

A continuación, nos dirigiremos hacia la ciudad imperial de Meknes, donde comenzaremos nuestra visita por los monumentos históricos del Sultán Mulay Ismail. Recorreremos las imponentes murallas y sus magníficas puertas, como la famosa Bab Mansur, y llegaremos al estanque de Aghal, que abarca una impresionante superficie de cuatro hectáreas. Para finalizar nuestro día, realizaremos un corto trayecto hasta la ciudad imperial de Fez, donde nos espera una deliciosa cena y alojamiento para descansar y recargar energías.

Día 10 Martes 6 | FEZ

Por la mañana, luego de nuestro desayuno, saldremos a recorrer y conocer la fascinante ciudad de Fez. Nuestra primera parada será en las majestuosas puertas doradas del Palacio Real, una obra maestra creada por los maestros del bronce. Después, nos adentraremos en la antigua medina, donde descubriremos su Medersa de Bou Anania y la fuente Nejjarine, considerada una de las más hermosas de la medina. También, visitaremos la mezquita Karaouine, que alberga uno de los principales centros culturales del Islam, y es la sede de la prestigiosa Universidad de Fez y el mausoleo de Mulay Idriss. No podemos concluir nuestro paseo sin antes detenernos en el famoso barrio de los curtidores, un lugar único en el mundo. Durante el día, disfrutaremos de un almuerzo que nos permitirá recargar energías para seguir descubriendo los encantos de Fez. Al finalizar

nuestro paseo por la ciudad, regresaremos al hotel, donde nos espera una deliciosa cena y una noche de descanso.

Día 11 Miércoles 7 | FEZ - IFRAN - BENI MELLAL - MARRAKECH

Comenzaremos la mañana desayunando en el hotel, para luego emprender nuestra travesía atravesando las suaves montañas del Medio Atlas. Nuestra primera parada será en la pintoresca ciudad de Ifrane, conocida por sus característicos puntiagudos tejados de pizarra. Continuaremos nuestro camino hacia la ciudad de Beni Mellal, donde disfrutaremos de tiempo libre para explorar, descansar o simplemente apreciar la tranquilidad de esta región.

Después, retomaremos nuestro viaje hacia Marrakech, atravesando sus fértiles valles. Al llegar, nos alojaremos en el hotel, donde podremos disfrutar de la cena y recuperar energías para el próximo día.

Día 12 Jueves 8 | MARRAKECH

Iniciaremos el día con un desayuno en el hotel, para luego embarcarnos en una fascinante visita por los tesoros de Marrakech. Conoceremos los jardines de la Menara, un extenso parque de 14 hectáreas en cuyo centro se encuentra un estanque del siglo XII. A continuación, nos dirigiremos hacia el majestuoso minarete de la Koutoubia, la torre gemela de la Giralda de Sevilla. Seguiremos nuestra ruta hasta el Palacio de la Bahía, una joya del medievo musulmán, donde destaca la impresionante sala de embajadores, con su magnífico techo de barco invertido. La visita culminará en un lugar único: la plaza de Jemaa el-Fna, declarada patrimonio de la Humanidad.

Por la tarde, tendremos tiempo libre para realizar nuestros propios paseos o relajarnos en el hotel. Al caer la noche, cerraremos nuestra jornada con una cena en el hotel antes de retirarnos a

descansar y prepararnos para el próximo día de aventuras.

Día 13 Viernes 9 | MARRAKECH

Hoy tendremos el día libre para seguir conociendo Marrakech, pero a nuestro propio ritmo. Quienes lo deseen, tendrán la oportunidad de realizar excursiones facultativas, como un recorrido por el Valle de Ourika o una visita a Essaouira.

Al caer la noche, Marrakech se transforma en un lugar mágico: desde suntuosos restaurantes, modernas discotecas o el tradicional espectáculo “La Carrera de la Pólvora” en el restaurante Chez Ali. Finalizaremos el día volviendo al hotel para descansar.

Día 14 Sábado 10 | MARRAKECH-CASABLANCA

Luego de desayunar, nos trasladaremos hacia Casablanca para disfrutar de nuestro último día libre en la ciudad.

Día 15 Domingo 11 | CASABLANCA-ESTAMBUL

Al finalizar nuestro desayuno, nos encontraremos en el lobby del hotel para comenzar nuestro viaje de regreso. Tomaremos nuestro vuelo en el Aeropuerto Internacional de Casablanca, con destino a Estambul. Al llegar, un transfer nos estará esperando para llevarnos al hotel, donde pasaremos la noche.

Día 16 Lunes 12 | ESTAMBUL - BUENOS AIRES

Comenzaremos nuestro último día desayunando en el hotel. Luego, nos trasladaremos al aeropuerto para continuar con nuestro viaje de regreso a casa.

¡Gracias por acompañarnos y vivir esta increíble aventura con nosotros! ¡Hasta la próxima!